

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Johann Zacharias Kiernander und Georg Heinrich Conrad Hüttemann.

Kiernander, Johann Zacharias
Hüttemann, Georg Heinrich Conrad

Cuddalore, 29.12.1750-31.12.1751

26. - 29. September 1751

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:obv:ha33-1-187829

überwiegend worden, jedoch eines Lesers und Abends
schreiben gedenken, sind eines sehr bewußten und
nützlichsten zu werden und zu beschaffen, jedoch eines
bei der indigen Examination vor der Communion
nicht die ihnen vorgeschlagenen Fragen richtig ant-
worten können. Die größte Gemüthsbesorgnis so sie
in der von dem Ewig Leben, giebt ihnen die größte
Zuversicht daß sie den in der mit Gott zu empfangen Glück
nicht und nicht zu beschaffen können werden.
Weil die meisten der Glieder der Portugiesischen Communion
eines Englischen Beschaffers, so finden wir heute den größten
Gotteshäuser, um dieses Zweckes willen, in der
heiligen Messe. Und aus Veranlassung des die
hier nicht Caffera sind so bei und der Gnade Gottes in
Christo theilhaftig geworden, suchte man diesen Aitum als
neuen Aitum gratia & misericordia Divina, der Gott Thier
sehr spricht und zu der Gnade ruft, nicht nur möglich
wird zu sein, und eines der Communion zu ihrer Freigabe
und nicht zu appliciren. Der Herr Herr Lasse es sein
Tagen sagen. Die übrigen Caffera bezeugen eines in
Verleugern getrieben zu werden, und nicht zu denken, so
als Gott geliebt, zu verlegen die wichtigsten Menschen, die es
eben jetzt ein Jahr sagen wird, daß die die überwiegen
gewissen haben, sie werden zu befürchten.

Heute haben wir unsere Europäische Briefe und 30.
Journal mit einem heiligen Geist the Dragon, ab-
geschlossen, welcher Gott wohl die Dinge wollen sollen
den Lasser.